



Alejandro Armenta derrota a Ignacio Mier en la encuesta para candidatura al gobierno de Puebla

Alejandro Armenta es el ganador de la encuesta de Morena que se aplicó para elegir al virtual candidato a la gubernatura de Puebla, que participará en las elecciones del 2024. El sondeo interno mostró que la ciudadanía prefirió a Armenta como posible candidato de Morena, con el 22.3 por ciento de las menciones. Le siguió Ignacio Mier, con el 21.4 por ciento.

El coordinador de diputados de Morena, quedó fuera de la contienda, por lo que la precandidatura está entre Armenta y Claudia Rivera.

Ya hay un video que subió a sus redes sociales donde responde que le deja todo a la base, que es una decisión que él tomará de la mano de la gente que lo ha impulsado.

[[RADIO FÓRMULA](#)]